
Procès-verbal de la séance du Conseil Communal du 28.09.2017  
 
Présents : MM & Mme  Defat A, Bourgmestre-Président , 
  Arnould P, Poncelet J , Denis G et Houthoofdt A, Echevins, 
  Joris B, Présidente CPAS, 

Gobert A, Istace F,  Lemmens V, Albert A, Maqua J, Adam D, Georges 
N, Pochet A, De Wachter P, Gérard A, Dasnois P, Conseillers, 

 Mathieu  J,  Directeur   général. 
 
Absente et excusée :  Lemmens V, conseillère communale. 
     
 
La séance publique est ouverte à 18 H. 
 

SEANCE  PUBLIQUE 
 
Administration 

1. P.V. de la séance du 29.08.17 : approbation. 
A l’unanimité, approuve ce P.V. 

 
Comptabilité 

2. Subside ordinaire 2017 de 200,00€ pour l’asbl « Espaces Rencontre Centre Ardenne » : 
liquidation. 

A l’unanimité, vote ce subside. 
 

3. Subside ordinaire 2017 de 5.000,00 € pour l’asbl « Maison des Jeunes » : liquidation. 
A l’unanimité, vote ce subside. 

 
 

Fabriques d’Eglise 
4. Avis sur le budget 2018 de la F.E. de Poupehan, Frahan,  Rochehaut, Ucimont, Les Hayons, 

Vivy et Curfoz-Sensenruth : approbation. 
A l’unanimité, approuve ces budgets  avec une part communale de : 
 

♦ Poupehan :  13.713,13 € 
♦ Frahan :    3.045,67 € 
♦ Rochehaut :   --- 
♦ Ucimont :  17.471,36 € 
♦ Les Hayons :   --- 
♦ Vivy :     5.376,28 € 
♦ Curfoz-Sensenruth : 14.722,09 €. 

 
 
Aliénations 

5. Achat à la  Zone de Police Locale « Semois & Lesse » des bureaux de l’ancienne 
gendarmerie sis Allée de la Paroisse, 21 à 6830 Bouillon pour un montant de  288.000 euros 

 afin d’y installer la maison médicale  de Bouillon : approbation. 
A l’unanimité, approuve cet achat. 
 

6. Achat de la Ville de Bouillon à Mme Marie-Agnès Poncelet de trois emprises de 
respectivement 01a 52ca (n°1), 10 ca (n°2) & 05 ca (n°3), pour le captage Chaudelle, à 



prendre  dans les parcelles sises à Noirefontaine, au lieu-dit « Thiodelle », cadastrée 6ème 
Div., S° D, n° 169C (pour les emprises n° 1 & 2)  et au lieu-dit « Laide Goutelle », cadastrée 
6éme Div., S° D ,  n° 165C (pour l’emprise n° 3) suivant le plan de division du 03.11.14 
dressé par Tenson & Huon pour la somme de 160,00€. 

A l’unanimité, approuve cet achat. 
 
 

7. Achat de la Ville de Bouillon aux Consorts Jean-Luc Billiaux et Dominique Giltaire d’une 
emprise de 67ca, pour le captage Chaudelle, à prendre  dans la parcelle sise à 
Noirefontaine, au lieu-dit « Virée de la Voie de Bellevaux » cadastrée 6ème Div., S° D, n° 
170P suivant le plan de division du 03.11.14 dressé par Tenson & Huon pour la somme de 
240,00€. 

A l’unanimité, approuve cet achat. 
 
 

8. Achat de la Ville de Bouillon à Philippe Vermer, Jean-François Vermer, Henry Vermer, 
Charles Vermer & Aude Vermer d’une emprise de 02 a 26 ca, pour le captage Chaudelle, à 
prendre  dans la parcelle sise à Noirefontaine, au lieu-dit « Au Long Pré » cadastrée 6ème 
Div., S° D, n° 679A suivant le plan de division du 03.11.14 dressé par Tenson & Huon pour la 
somme de 150,00€. 

A l’unanimité, approuve cet achat. 
 
 

9. Achat de la Ville de Bouillon aux Consorts Philippe Billiaux et Monique Bodesson de 2 
emprises respectivement de 01 a 84 ca (n°1) et de 01 a 11 ca (n°2), pour le captage Pré 
Cochette, à prendre  dans la parcelle sise à Noirefontaine, au lieu-dit « Pré Cochette » 
cadastrée 6ème Div., S° D, n° 668C suivant le plan de division du 03.11.14 dressé par Tenson 
& Huon pour la somme de 200,00€. 

A l’unanimité, approuve cet achat. 
 
 

Travaux 
 

10. CSC pour travaux de mise en conformité  de la chaufferie de la salle Saint Jean-Baptiste à 
Corbion au montant estimatif de 24.635,60 € TVA C. : approbation. 

A l’unanimité, approuve ce CSC au montant estimatif de 24.635,60 € TVAC. 
 
Question de Mr Albert 
 

a. Quid de la pose des panneaux de signalisation dans la Grand’Rue et la Rue du Brutz ? 
Réponse de M.Poncelet, Echevin : c’est en cours. 

 
Intervention de Mr Albert 
 

b. Il faudrait poser un panneau d’interdiction de stationner à l’entrée de la Rue des Augustins 
en montant vers la Rue du Brutz, à l’angle de l’établissement Bauduin. 

Réponse de M.Defat, Bourgmestre : non - c’est une zone de convivialité.  Pas de panneau 
nécessaire à cet endroit. 
 

Question de Mr Gobert 
 
a. Avez-vous reçu les compte et budget de la salle Saint Jean-Baptiste de Corbion ? 



Réponse de M.Defat, Bourgmestre : le Collège les a demandés à toutes les associations de 
Bouillon. 
Réponse de M.Mathieu, Directeur général : non, pas encore reçu. 

 
 
Il est 18 H 20.  Le Président lève la séance. 
Approuvé en séance du 09 novembre  2017. 
 
  
Par le Conseil : 
Le  Directeur  général,                Le Président, 
J.MATHIEU        A. DEFAT 
 
 
 


